



12月 24日



早朝クリスマスパーティー in 糠南駅

2回目となった今冬は、前日の暴風雪の影響で、航空機や列車が欠航・運休する中、全国各地から35名ほどの愛好家が糠南駅に大集合しました。

当日、-20℃と猛烈な冷え込みの中、地元の方からの指導を受けつつ除雪やかまくら作りで体を温めたり、ご近所様のご好意の豚汁を食べたり、ツリーの飾り付け、ケーキカットなどであったという間の3時間を過ごし、一同、大満足のイベントとなりました。

(写真提供：
杉戸様)



12月 16日



平成28年度 心象館音楽の夕べ



金田心象美術館で、幌延民謡愛好会による町民コンサートと、バイオリン、ピアノ、チェロのトリオ「ラ・コリーヌ」によるコンサートが行われました。

書作品が並ぶ空間に唄声と楽器の音が響き渡り、来場者はうっとりした表情で聴き入っていました。



1月 5日
8日



幌延町消防団出初式

幌延町消防団の出初式が、5日に幌延分団、8日に間寒別分団でそれぞれ行われました。

幌延分団では、堂々たる梯子乗りが披露され、大きな拍手が送られていました。

両分団とも、市街地のパレード後、祝賀会を開催し、永年勤続などの表彰を行いました。



1月 5日



成人式



スーツや振り袖に身を包んだ新成人9名が出席し、来賓などから祝福を受けました。

新成人たちは、一人ずつ近況や将来の抱負などを述べた後、町長と議長からお祝いの杯を受け、和やかに成人を祝いました。



1月 6日



交通死亡事故0件 2000日達成

幌延町では、交通死亡事故0件の記録が、1月6日をもって2000日を達成しました。このたび、公益財団法人北海道交通安全推進委員会から幌延町交通安全推進協議会へ表彰状と楯が贈呈されました。

なお、過去の記録は2595日です。今後も、交通安全の意識の高揚を図るとともに、交通安全推進運動へのご協力をお願いします。



1月 6日



新年交礼会



今年も、町と商工会共催の新年交礼会を国際交流施設で開催しました。町内の各種団体や事業所、町内会などから約79名が集い、新年の挨拶などを交わしながら歓談していました。

